

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 28
10. Juli 2025

Einzelpreis 1,00 €



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Gold, Silber und Bronze der Spachbrücker Schützenjugend bei den Landesmeisterschaften – ein Sieg bei zwei Niederlagen in den Rundenwettkämpfen Sportpistole und KK-Gewehr Auflage

Fortsetzung des erfolgreichen Auftakts der Hessenmeisterschaften durch Spachbrückens Jugend

Die hessischen Meisterschaften verteilen sich bei den Sportschützen über mehrere Wochenenden, an denen die Wettbewerbe in unterschiedlichen Disziplinen und Altersklassen ausgetragen werden. Teilnehmen dürfen hier nur die besten Sportler aus ganz Hessen, nachdem sie sich über gute Ergebnisse bei den Bezirksmeisterschaften beweisen. Zum Auftakt fanden nun die Wettkämpfe mit der Luftpistole und dem Luftgewehr im Landesleistungszentrum in Frankfurt-Schwanheim statt.

Mia Klaproth holt Hessenmeistertitel mit der Luftpistole in der Jugendklasse

In der Jugendklasse weiblich (14-15 Jahre) erzielte Mia Klaproth starke 358 Ringe, eine Einschätzung, die Mia selbst nicht mittragen würde, und holte sich mit satten 12 Ringen Vorsprung den Landesmeistertitel im Einzelwettbewerb. Die erste Serie war mit 86 Ringen etwas schwach und Mia war sicherlich nicht mit ihrer Leistung zufrieden. Dann folgten jedoch mit 90 und 94 Ringen zwei wirklich starke Serien, bevor Mia mit 88 Ringen in der vierten Serie abschloss. Einfach stark. Mit der Mannschaft konnte sie zusammen mit ihrer Raunheimer Schießgemeinschaft Greta Terweiden (342 Ringe) und Jona Klein (338 Ringe) die Silbermedaille holen. Ebenfalls in der Jugendklasse startete Merle Spannhaake. Sie erreichte bei ihrer ersten Landesmeisterschaft den 19. Platz. Bei den Junioren 2 weiblich (16-17 Jahre) landete Alina Pelz (327 Ringe) auf Platz 9 und bei den Junioren 2 männlich kam Lucas Herzog (343 Ringe) auf Rang 12.



Mia Klaproth (mitte) holte den Hessenmeister-Titel mit der Luftpistole in der Jugendklasse weiblich. Foto: Privat, Dirk Ruiken

Phil Krüger gewinnt Bronzemedaille in der Schülerklasse mit der Luftpistole

In der Schülerklasse (12-13 Jahre) starteten Phil Krüger und Paul Fischer für den SVW Spachbrücken. Für beide war dies ihr erster große Wettkampf und trotz großer Aufregung haben sie den Wettkampf souverän gemeistert und stellten beide direkte neue persön-

liche Bestleistungen auf. In der Schülerklasse werden nur 20 Schuss pro Wettkampf gemacht und das beste mögliche Ergebnis sind 200 Ringe. Paul Fischer konnte seine persönliche Bestleistung um 23 Ringe auf 132 Ringe steigern. Bei Phil Krüger langte die Leistungssteigerung (32 Ringe) sogar direkt bis auf das Siegertreppchen. Mit starken 163 Ringen holte er sich die Bronzemedaille.



Phil Krüger (rechts) gewann bei seiner ersten Landesmeisterschaft die Bronzemedaille in der Schülerklasse mit der Luftpistole.

Foto: Privat, Dirk Ruiken

Allen unseren Schülern, Jugendlichen und Junioren herzliche Glückwünsche zu ihren durchweg tollen Ergebnissen verbunden mit einem Dank an unseren Jugendtrainer Benjamin Calderone-Keimp, ohne ihn diese Erfolge nicht möglich sind! Macht weiter so!

Sportpistole 2. Mannschaft – Bezirksklasse 1 – 7. Wettkampftag – SVW Spachbrücken 2 vs. SV Tell Groß-Zimmern 1 – 758 : 777 Ringe

Ach schade! Die Leistung des Teams war klasse, aber der Gegner war einfach zu stark! Erik Wagner der im Vorjahr noch in der ersten Mannschaft aktiv war, erzielte mit 258 Ringen das beste Ergebnis auf Spachbrücker Seite. Mia Klaproth stand ihm hier nicht viel nach, den auch ihre 257 Ringe waren bärenstark. Mannschaftsführer Hector Piedrafita Fernandez komplettierte die Mannschaft und steuerte 243 Ringe bei. Als Ersatzschützen agierte Stephan Griesemer, der 261 Ringe erzielte (Ja, mit Stephan in der Mannschaft wäre der Wettkampf gewonnen worden), und Alina Pelz, die 242 Ringe schoss.

Sportpistole 3. Mannschaft

– Bezirksklasse 2 – 7. Wettkampftag

– SV Groß-Umstadt 2 vs. SVW Spachbrücken 3 – 678 : 688 Ringe

Echt schwache Leistung der Dritten aber am Ende zählt der Sieg. Der Einzige, der seine reguläre Leistung in diesem Wettkampf abrufen konnte war Wolfgang Schmitt, der 245 Ringe erzielen konnte. Marc Väth konnte 228 Ringe erzielen und Rainer Landgrebe 215 Ringe, womit der zweite Saisonsieg eingefahren wurde und man sich weiter vom Tabellenende absetzen konnte. Als Ersatzschütze erzielte Martin Emich 222 (!) Ringe. Das Team wartet hier übrigens noch immer auf das, was üblicherweise auf eine Schnapszahl folgt.

KK-Gewehr Auflage 1. Mannschaft – Bezirksliga – 6. Wettkampftag

– SC Messel 1 vs. SVW Spachbrücken 1 – 835 : 856 Ringe

Eine absolut geschlossene Mannschaftsleistung war in Messel der Grundstein zum Sieg. Jürgen Riedl führte das Team mit 287 Ringen an. Ihm folgt Siriphan Klein mit 285 Ringen. Dritter im Bunde war Wolfgang Schmitt, der 284 Ringe erzielen konnte. Bester Schütze bei den Spachbrückern war jedoch Herbert Klein, der heute 289 Ringe als Ersatzschütze erzielte. In der Tabelle rangiert das Team nun auf Rang drei. Die zweite Spachbrücker Seniorenmannschaft war in dieser Woche schießfrei und musste nicht um Ringe und Punkte kämpfen.

Vielleicht habt ja auch Ihr mal Lust vorbeizuschauen und Euch von der Faszination Schießsport anstecken zu lassen. Das Schützenhaus ist dienstags und freitags ab 19.30 Uhr geöffnet. Das Jugendtraining findet jeweils davor von 18.00 bis 19.30 Uhr statt. Also gerne einmal vorbeikommen.

dr + mev